



Als 1895 die NaturFreunde in Wien entstanden, trugen begeisterte und überzeugte NaturFreunde die Idee in alle Welt hinaus und gründeten Ortsgruppen. Sie sind bis heute die Basis unserer Bewegung in 20 Ländern mit mehr als 600.000 Mitgliedern.

Primäres gesellschaftspolitisches Ziel ist der Schutz von Natur und Umwelt.

Zentrales Anliegen unserer Bewegung ist den Menschen sozial und ökologisch verantwortlichen Zugang zu Natur und Kultur zu erschließen. Die Natur als unser Lebensraum ist ein Ort für Erholung und Bewegung, zum Erleben und Forschen; sie ist ein schützenswertes Gut. Die NaturFreunde sind aktiv in der Natur und für die Natur!

Wir setzen uns ein für eine Welt ohne Krieg, gegen Unterdrückung und Ausbeutung von Mensch und Natur gleichermaßen. Wir setzen uns ein für eine offene Welt mit sozialer Gerechtigkeit und Demokratie in allen gesellschaftlichen Bereichen und für eine ökologische Produktions- und Lebensweise, die auf Dauerhaftigkeit ausgelegt ist. Der Landesverband NRW der Naturfreunde Deutschlands ist ein gemeinnütziger Verein, in dessen Eigentum sich 5 Naturfreundehäuser befinden.

Das Laacherseehaus:

Das Naturfreundehaus Laacherseehaus ist ein Ort an dem (besondere) Menschen sich (besonders) begegnen. Unser Haupthaus bietet in 25 Zimmern etwa 85 Personen Unterkunft. Es wird in der Regel von Schulklassen und Gruppen genutzt. Ab dem Jahr 2014 steht unseren Gästen zusätzlich ein Seminargebäude zur Verfügung. Hier können sich Einzelgäste und Gruppen in 11 teils behindertengerechten Einzel- und Doppelzimmern wohlfühlen.



Informationen über unsere Arbeit vor Ort, unser Leitbild und unsere pädagogischen Ziele **finden sie hier.**